

## Pide gobierno capitalino que huracán impacte al país

El director del Sistema de Agua del DF Ramón Aguirre, indicó que las autoridades capitalinas esperan que México sea impactado por un huracán, porque las lluvias que provoca el fenómeno natural abatirían el déficit del vital líquido que registran las presas del Sistema Cutzamala.

Durante una reunión que sostuvo con dirigentes de la Asociación Nacional de Tiendas de Autoservicio y Departamentales (ANTAD), el funcionario agregó que esperan que un fenómeno natural llegue al país y permita, con las lluvias que genera, equilibrar los depósitos.

Advirtió que la escasez del agua aún no principia, porque la mayor crisis se espera para febrero, marzo y abril de 2010.

Por ello, añadió, no se ha descartado que en octubre se amplíen entre 40 y 50 por ciento, los cortes diarios del vital líquido que llegan del Cutzamala, los cuales son actualmente de 30 por ciento.

